

Fuente: Sol Visión

Fecha: 04 de mayo de 2011

Título: Moderno Banco de Leche Humana Materna beneficia calidad de vida de recién nacidos guantanameros

Link: <http://www.solvision.co.cu/index.php/201105047928/Portada/moderno-banco-de-leche-humana-materna-beneficia-calidad-de-vida-de-recien-nacidos-guantanameros.html>

Moderno Banco de Leche Humana Materna beneficia calidad de vida de recién nacidos guantanameros

Miércoles, 04 de Mayo de 2011 10:42 Idolkis Argüelles Berdión



Usar puntuación: ● ○ ○ ○ ○ / 1

Malo Bueno



Guantánamo.- Un moderno Banco de Leche humana materna abrió sus puertas en el Hospital General Docente Doctor Agostinho Neto de la oriental provincia de [Guantánamo](#), una alternativa de vital importancia para mejorar el estado nutricional de los bebés.

La unidad de salud favorece a niños bajo peso al nacer o desnutridos, con patologías quirúrgicas y aquellos que por alguna causa sus madres están imposibilitadas de amamantarlos. Conformada por una Sala de Ordeño Manual y un Laboratorio, modernamente equipado, garantiza una leche acta para el consumo por los recién nacidos.

“Contamos con baños de maría, estufas, pesas electrónicas, desionizador de agua para su



destilación, autoclave, tres freezer, todo lo necesario para la pasteurización, las determinaciones físico químicas y microbiológicas de las muestras y el almacenamiento del alimento,” asegura la Doctora Yadira Blanco Laborí, responsable del Servicio.

Valorado en 35 mil pesos, de ellos 26 convertibles, destinados a tecnologías, el Banco de Leche Humana es expresión de la voluntad política del Estado Cubano, aseguró durante su apertura, el Director de la mayor institución médica en Guantánamo, doctor Rogelio Creagh Bandera.

El uso de este tipo de Banco en Cuba data de la década de los 80, una alternativa saludable y eficaz que se renueva, promoviendo el papel de la lactancia materna como primera vacuna contra enfermedades del bebé.